

Pressemitteilung

Erfolgreiche Rückzahlung der Fundingsumme

Laufzeit des Arthur Hoffmann Palais in Leipzig endet zum Stichtag und Anleger erhalten die letzte Renditezahlung sowie Rückzahlung der Investitionssumme

31.08.2023, Frankfurt am Main. Mit dem Projekt „Arthur Hoffmann Palais, Leipzig“ offerierte die Crowdfunding-Plattform genocrowd.de im Jahr 2021 das erste exklusive Immobilienprojekt auf der Online-Plattform. Vor zwei Jahren investierten 69 Anleger in das denkmalgeschützte Objekt in Leipzig mit dem Ziel, die Revitalisierungsmaßnahmen der AS Unternehmensgruppe finanziell zu unterstützen.

„Mit unserem ersten Projekt lancierten wir ein interessantes Objekt in Leipzig, das bereits vollständig veräußert wurde. Nach der Fertigstellung bietet das revitalisierte Objekt gut geschnittene und moderne Wohnräume.“, erinnert sich Michael Wahab, Plattform-Experte der GenoCrowd, an den Projektstart. „Wir haben damals innerhalb weniger Wochen die Fundingsumme in Höhe von 250.000 Euro erreicht – für eine neue Plattform ein sehr gutes Ergebnis.“ Anleger, die in das Immobilienobjekt investierten, konnten sich zum 30. August jeden Jahres über eine Renditezahlung in Höhe von 5,00 % p.a. freuen. Nun ist die Laufzeit offiziell beendet und alle Anleger erhielten zum vereinbarten Termin neben der letzten Renditezahlung auch die Investitionssumme zurück.

"Vor gut zwei Jahren starteten wir gemeinsam mit der GenoCrowd das erste Crowdfunding-Projekt. 69 Anleger investierten in das Arthur Hofmann Palais in Leipzig. Das gesamte Objekt befindet sich aktuell in der vollständigen Kernsanierung. Die Laufzeit von zwei Jahren ist schnell vergangen, sodass wir nun zum Abschluss der 24 Monate allen Anlegern neben der Rückzahlung des eingesetzten Kapitals auch die letzte Renditezahlung überweisen konnten. Ich freue mich sehr über die gelungene Kollaboration der verschiedenen Akteure sowie die zukünftige Schaffung eines neuen und modernen Wohnflairs in Leipzig.", resümiert Andreas Schrobback, CEO der AS Unternehmensgruppe, zum erfolgreichen Projektabschluss.

Neue Projekte auf genocrowd.de

Auf der Crowdfunding-Plattform werden regelmäßig neue Projekte zu attraktiven Konditionen präsentiert. In jüngster Vergangenheit launchte die Plattform das 12. Crowd-Projekt, das „Grüne Gewölbe“ in Berlin-Spandau. Weitere Projekte befinden sich derzeit kurz vor dem Projektstart auf genocrowd.de. Spannende Immobilienprojekte warten darauf, entdeckt zu werden.

Über GenoCrowd

Beteiligungen an Immobilienfinanzierungen durch Crowdfunding – das bietet die im Herbst 2020 gegründete GenoCrowd GmbH mit ihrer Crowdfunding-Plattform genocrowd.de, die von der Fachkompetenz sowohl ausgewiesener Immobilienexperten als auch erfahrener Spezialisten der digitalen Finanzwirtschaft getragen wird. Ziel des Unternehmens ist es, Projektentwickler und Privatanleger digital zu vernetzen und so attraktive Renditen bei kurzen Laufzeiten zu ermöglichen. Es bietet Anlegern die Gelegenheit zur Beteiligung an exklusiven Immobilienprojekten in der Region Rhein-Main, aber auch bundesweit. Und das bei Anlagesummen schon ab 250 Euro.

Mit ihrer Gründungsinitiatorin, der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, und ihrer Muttergesellschaft, der portagon GmbH, hat die GenoCrowd GmbH zwei starke, unabhängige Partner. Weitere Informationen: genocrowd.de

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

